



Brief aus dem Internat

Dezember 2025



Liebe Internatseltern, liebe Kollegen und liebe Kolleginnen,

Das Kalenderjahr neigt sich dem Ende zu und nun beginnt die Weihnachtszeit, die Hermann Hesse als „Zeit der Stille und der Besinnung“ beschrieben hat.



Bevor nun alle Internatsschüler morgen ihre Heimreise antreten, können sie auf eine ereignisreiche Zeit seit den Herbstferien zurückblicken.

Einige von ihnen waren mit der Klasse nach Berlin unterwegs, andere waren mit ihrer Stufe in Neapel und wieder andere haben erfolgreiche Konzertreisen absolviert.

Im Internat wurde gebastelt, gewichtet und gelernt. Das Dekoteam um Frau Hess hat dieses Jahr eine neue nachhaltige Treppenhausdekoration gestaltet. Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an unsere Reinigungskräfte, die tatkräftig für dieses Projekt die leeren Toilettenpapierrollen gesammelt haben.

Die Adventsfeier hat am 17.12. im Aufenthaltsraum stattgefunden: der Nikolaus erfreute sich an den dargebotenen Liedern und den vorgetragenen Gedichten; Knecht Ruprecht durfte seine Rute im Sack steckenlassen, da jeder etwas zum Besten gegeben hat, um an ein Wichtelgeschenk zu kommen. Auch der entrückte Engel, der dieses Jahr den Nikolaus unterstützte, war gerührt von so viel weihnachtlicher Stimmung.



Ich wünsche allen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen gesunden Start ins neue Jahr

Diana Barz